

*«Gedanken – Augenblicke,
sie werden immer an dich erinnern,
uns glücklich und traurig machen
und dich nie vergessen lassen.»*

Unsere liebe

Alice Bosshard-Beer

16. August 1926 – 18. August 2019

durfte nach einem reich erfüllten Leben und im Beisein ihrer Familie friedlich einschlafen. Wir sind ihr dankbar für die vielen schönen und spannenden Zeiten, die wir miteinander erleben durften. Alice fehlt uns sehr und wir denken viel an sie. Wir werden sie in unseren Herzen immer als herzensgute und fröhliche Persönlichkeit mit einem nie nachlassenden Interesse an ihren Mitmenschen lebendig halten.

Ruth Lanz-Bosshard und Franz Bohnenblust
Matthias Lanz und Daniela Andres
Andrea Lanz und Patrick Heimgartner mit Laura
Ursula Bosshard und Hans Peter Bichsel
Jan Bosshard
Joëlle Bosshard und Alain Schären
Verwandte, Freundinnen und Freunde

Die Abdankungsfeier findet am Donnerstag, 29. August 2019, um 14.30 Uhr im Alterspflegeheim Humanitas, Rauracherstrasse 111 in Riehen statt. Die Urnenbeisetzung findet zu einem späteren Zeitpunkt im engsten Familienkreis statt.

Anstelle von Blumen gedenke man bitte der Aktion «Denk an mich», Ferien und Freizeit für Behinderte, Brunnenhofstrasse 22, 8042 Zürich, Postkonto 40-1855-4 oder IBAN CH91 0900 0000 4000 1855 4 mit dem Vermerk: «Alice Bosshard».

Traueradresse: Ruth Lanz-Bosshard, Delfterstrasse 39, 5004 Aarau